

FRANCO Y LA CULTURA

España acaba de dar en la solemne inauguración de la Ciudad Universitaria, una prueba rotunda y definitiva de su vitalidad y pujanza en los eternos valores de la cultura.

No son ya las Facultades modelos, que pueden parangonarse con las mejores de Europa lo que nos llena de orgullo, sino el espíritu que ha puesto en pie esas piedras y ha levantado templos de ciencia y de sabiduría sobre el suelo desgarrado y estéril por la metralla.

Asentados en los mismos campos de lucha, la Ciudad Universitaria y el curso académico en ella inaugurado representan la fidelidad de España hacia un destino de letras que en ningún momento de la historia dejó sin cumplir. Bajo el signo victorioso de Franco la gran familia española forma sus mejores cuadros y se presenta disciplinada y en orden para esta dura batalla de la Paz. Nada que redunde en beneficio de la intelectualidad y del trabajo podía ser olvidado por el Caudillo y nos produce júbilo saber que el recuerdo de la Prensa española no estuvo ausente en la gran parada hispánica de ayer.

La obra magna de la Institución de San Isidoro, — para huérfanos de periodistas — recibió la aportación económica de el sobre precio de venta de todos los periódicos nacionales, con destino a incrementar los fondos de tan benemérita labor, demostración de que en el corazón generoso del Caudillo están presentes los afanes de todas las clases y de todas las tierras de España.

Podíamos haber escogido otro momento para expresar la gratitud, optamos por este para que caliente aún el eco de aquella jornada de gloria: armas, letras y espíritu sea la gratitud de la Prensa, el homenaje completo de España a la sabiduría y al buen gobernar del Caudillo.

EL FARO.

EN ITALIA SE REGISTRA CIERTA ACTIVIDAD DE PATRULLAS

El terreno difícil y las condiciones atmosféricas dificultaron las operaciones

Argel, 13. — Comunicado aliado de África del Norte: "En la región de Termoli han sido efectuados nuevos progresos y nuestras patrullas han prestado energíamente en dirección oeste. Nuestras fuerzas avanzan progresivamente en el sector central y a través de un terreno difícil.

De nuevo han desplegado actividad las patrullas del V Ejército.

Han sido consolidadas las posiciones conquistadas.

Actividad de la aviación. — Bombarderos ligeros atacaron nudos de carreteras enemigas.

Los cazas-bombarderos atacaron las posiciones de la artillería próximas a Cercemaggiore destruyendo un tren cargado en la zona de Termoli. Los bombarderos pesados medios no operaron ayer a causa de las desfavorables condiciones atmosféricas de la zona de los objetivos.

Ayer fueron atacados los puentes ferroviarios y los aeródromos de Civitavecchia por

Cordell Hull CAMINO DE EUROPA

Río de Janeiro, 13. — Cordell Hull, secretario de Estado norteamericano, ha llegado al aeropuerto de Natal, camino de Europa. —EFE.

BADOGGIO declara la guerra A ALEMANIA

Londres, 13. (Urgente). — Badoglio ha proclamado el estado de guerra entre Italia y Alemania.

A consecuencia de esta declaración, Gran Bretaña, Estados Unidos y Rusia, han reconocido conjuntamente a Italia como co-beligerante. —EFE.

nuestros bombarderos nocturnos.

Todos nuestros aparatos regresaron". —EFE.

Argel, 13. — La columna aliada que avanza desde Foggia se encuentra a menos de veintidós kilómetros de Campobasso, según se anuncia por radio.

Se añade que han sido desembarcados nuevos refuerzos en Salerno. —EFE.

EN LA DESEMBOCADURA DEL PRIPET, TROPAS ALEMANAS CONQUISTAN TERRENO

En el curso de varios ataques los soviets perdieron 137 tanques

Gran Cuartel General del Führer, 13. — Comunicado del alto mando alemán:

"El enemigo ha atacado durante la jornada de ayer en el Dnieper, con poderosas fuerzas, en la cabeza de puente de Saporose y nuestras posiciones al sureste de Kiev.

Los ataques han sido rechazados en el curso de encarnizados combates, perdiendo el adversario 137 carros. Las brechas locales han sido cubiertas.

En la desembocadura del Pripet y al sur de Gomel, nuestros granaderos y tropas blindadas han reconquistado en duros contraataques varias localidades perdidas en las jornadas precedentes.

Al norte de Gomel y al oeste de Smolensko los soviets poniendo en línea fuerzas concentradas han intentado realizar penetraciones. Tras una lucha encarnizada, nuestras tropas han obtenido en este sector nuevos éxitos defensivos.

En el resto del frente del Este especialmente en los sectores al norte del mar de Azov y al suroeste de Veliki Luki, la actividad local fué intensificada.

Los días 11 y 12 de octubre,

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año X - Núm. 2.790

Cent, Jueves 14 de Octubre de 1943

Ejemplar. 25 céntimos

EL DIA DE LA RAZA EN HISPANO AMERICA

Cualesquiera que sean nuestros destinos, estaremos

Entre el embajador español y el ministro de Asuntos Exteriores argentino SE CRUZARON DISCURSOS DE AUTENTICA AMISTAD

juntos, con el fervor y los lazos que nos unen a España, siempre nuestra madre, la hidalga, la gloriosa,

Buenos Aires, 13. — Con motivo de la conmemoración del Día de la Raza, el jefe del Estado, general Ramírez, ha enviado un telegrama de felicitación al Generalísimo Franco, expresándole que la Argentina rinde homenaje al espíritu de la civilización española.

El ministro de Asuntos Exteriores interino, general Gilbert, ha recordado en un mensaje dirigido al ministro de Asuntos Exteriores español, conde de Jordana, la estrecha amistad que une a los dos países. —EFE.

EL EMBAJADOR ESPAÑOL OFRECIO UN BANQUETE AL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES DE LA ARGENTINA

Buenos Aires, 13. — El embajador de España en la Argentina, conde de Buñes, ofreció anoche, con motivo del Día de la Raza, un banquete en los salones de la Embajada, al ministro de Asuntos Exteriores argentino, a los demás diplomáticos americanos

y al portugués, en el cual pronunció un discurso en el que dijo: "Para España la Fiesta de la Raza es un día de legítimo y generoso orgullo. Legítimo porque nace casi cinco siglos de aquella memorable gesta y nadie discute el arrojo y transcendencia inigualables de la empresa que presidieron la bandera y los hombres españoles. Pero además de legítimo, nuestro orgullo es generoso porque nunca buscó España en América cosas materiales, sino que sus móviles fueron fundamentalmente religiosos, culturales y espirituales.

Por eso, España, vió ayer y ve hoy con profunda alegría, la magnífica realidad de la familia americana elegida por la Providencia para seguros y afortunados destinos.

A continuación, el general Gilbert, ministro de Asuntos Exteriores de la Argentina, pronunció otro discurso, en el que dijo entre otras cosas:

"En este día evocamos junto con el descubrimiento de

América la obra civilizadora de España en el Continente y nuestra herencia del gesto hidalgo, de libertad fecundada por la dulce armonía de la lengua de Castilla. Sentimos los iberoamericanos esa herencia que impide renunciamentos y sostiene contra la adversidad y contra los cálculos, las decisiones que dicta la conciencia.

Cualesquiera que sean nuestros destinos, estaremos juntos, a favor del fervor y de los lazos que nos unen a España, siempre nuestra madre, la hidalga, la gloriosa. Permaneceremos leales a la raíz y a la herencia sin que esto contrarie la evolución natural de los sistemas y del perfeccionamiento ilimitado de la vida.

El discurso del general Gilbert, fué, además un fervoroso canto a las glorias españolas. —EFE.

Regresa a España una expedición de heridos y enfermos de la División Azul

San Sebastián, 13. — Por la frontera de Irún ha entrado una expedición de voluntarios de la gloriosa División Azul compuesta de heridos y enfermos, aunque todos convalecientes.

Fueron objeto de un cariñoso recibimiento por parte de las autoridades militares y civiles, jerarquías del Partido y público en general.

Camaradas de la Sección Femenina de FET y de las JONS obsequiaron a los combatientes con licores y tabaco.

Los expedicionarios siguieron su viaje a San Sebastián, donde quedaron hospitalizados doce y los restantes lo serán en Vitoria y Burgos. —CIFRA.

nuestros cazas y la artillería de la DCA derribaron 142 aviones soviéticos en el frente del Este.

Seis de nuestros aparatos no han regresado.

Italia del sur: Ha aumentado ayer considerablemente la actividad de la artillería por ambos bandos.

Han sido rechazados varios ataques locales, realizados por tropas inglesas y norte-

americanas en el valle del Volturno y al sur de los Apenninos.

El enemigo sufrió graves y sangrientas pérdidas.

En el espacio del Mediterráneo nuestra aviación ha bombardeado con éxito señalado la base enemiga establecida en la isla de Córcega y ha efectuado un eficaz ataque nocturno contra el puerto de Ajaccio". —EFE.

CLAUSURA DEL III CONSEJO NACIONAL DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Madrid, 13. — Hoy se ha verificado la clausura del III Consejo Nacional del Frente de Juventudes.

Los componentes del Consejo marcharon al Escorial para rendir homenaje al Fundador.

En el acto de la clausura, el vicesecretario general de Servicios, dijo: "En nombre del secretario general del Partido, queda clausurado el III Consejo Nacional del Frente de Juventudes".

A continuación, las jerar-

quias con los congresistas se trasladaron al patio de la Academia Nacional de Mandos para arriar banderas, efectuándose la operación por los camaradas Valdés, Elola y Válcárcel.

Luego se cantó el "Cara al sol" y dió los gritos de ritual el camarada Valdés.

Seguidamente, se dirigieron a la simbólica Cruz de los Caídos, donde se rezó una oración por José Antonio. —CIFRA.

LOS CAMARADAS DEL CONSEJO NACIONAL DEL FRENTE DE JUVENTUDES EN EL ESCORIAL

El Escorial, 13. — Han llegado a esta población todos los camaradas que asisten al III Consejo Nacional del Frente de Juventudes, con objeto de rendir homenaje a José Antonio.

Los consejeros hicieron la ofrenda de una corona de laurel ante la tumba del Fundador, rezando después un responso el consejero capellán Ramiro López. —CIFRA.

A POLO

Hoy en sesión continúa desde las 5.
GRAN ESTRENO
La gran producción nacional titulada:

MELODIAS PROHIBIDAS

Una comedia musical, de la que son sus principales intérpretes:
MARTA FLORES y LUIS PRENDES.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DE HOY. -- 14 de octubre, jueves. -- San Calixto I, Papa y mártir. -- Sucesor de San Ceferino, tra bajó por adaptar en las catacumbas refugios seguros para los cristianos perseguidos. Una de ellas, la más importante, lleva su propio nombre. Murió mártir bajo Alejandro Severo el año 222

Los Santos eran hombres como nosotros, con las mismas dificultades que vencer, las mismas pasiones de que triunfar. Si ellos se hicieron santos ¿por qué no lo podremos también nosotros?

PIA UNION DE LAS MARIAS DE LOS SAGRARIOS CALVARIOS. -- Mañana viernes se celebrará el día de retiro espiritual de las Marías de los Sagrarios Calvarios en la Capilla de las Reverendas Madres Adoradoras.

Los actos de la mañana darán comienzo a las 8, y los de la tarde, a las 17 horas

Gobierno Militar de Ceuta

Los familiares de los Voluntarios de la División Española fallecidos que se encuentran en esta Plaza, se presentarán en el Gobierno Militar de Ceuta, en días laborables de 9 a 12 de la mañana, para enterarse de un asunto de su particular interés.

EL GENERAL GOBERNADOR MILITAR

Delegación Comarcal Sindical

CEUTA

En el Boletín del Movimiento han aparecido tres órdenes de la Vicesecretaría de Servicios, convocando sendos concursos-oposiciones para cubrir plazas de Jefe de Administración de 3.ª clase, Jefes de Negociado de 3.ª y Auxiliares del Cuerpo Técnico de Estadística y Colocación.

Aquellos a quienes interese conocer las bases por que han de regirse los mencionados concursos-oposiciones y demás datos, pueden pasar por esta Delegación Sindical, sita en calle Espino n.º 15, en horas hábiles de oficina, donde le serán facilitados.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, a 13 de octubre de 1943.
El Delegado Comarcal Sindical.

Antonio Cazalla.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

SUSCRIPCION GENERAL para fundar una Escuela de Aprendizices de Artes y Oficios para niños pobres y menesterosos. (Latarnajo gratuito).

Excmo. Sr. Alto Comisario, Gobernador Grai. de las Plazas de Soberanía, 500.000 pesetas.

"Casa Baeza Hermanos", 5.000.

Don Ramón de Carranza, 1.500.

Don Enrique García Matres, 50.

Don José Sánchez Martín, 500.

O. Cobos, 100.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros, 250.

(Además 50 Pts. mensuales con carácter de suscripción fija).

Don Abraham Barchilón, 1.000.

(Además, 100 pesetas mensuales con carácter de suscripción fija.)

Razón Social Mena y Reina, 500.

Don Jacob Benasayag, 1.500.

(Además, 100 pesetas mensuales con carácter de suscripción fija).

Casa "Alfón y Compañía", 1.500.

(Además, 100 pesetas mensuales con carácter de suscripción fija).

Ceuta, 13 de octubre de 1943.

Espectáculos

"Melodías prohibidas", en el "Apolo" (Luis Prendes, Marta Flores).

Es fácil conseguir, por adelantado, una idea de lo que es esta película. Basta con darse cuenta de que en el reparto de artistas figura el conocido compositor de canciones de moda, Duran Alenany, como en cargo de la dirección musical del film y autor de las piezas musicales del mismo.

"Melodías prohibidas" es un elogio a la música de "jazz", al ritmo moderno y desenfrenado de las canciones que ahora se componen. "Melodías prohibidas" tendrá éxito en el mercado cinematográfico porque es una cinta de juventudes.

El argumento no tiene nada de original. Es intrascendente. Está desarrollado fácilmente y se ha procurado lucir a Luis Prendes y a Marta Flores en un género en el que ellos no pisan con demasiada frecuencia. Su interpretación es natural, porque, por otra parte, no hace falta un gran talento interpretativo para realizar este film.

J. DELGADO.

Clases de repaso para alumnado femenino

A cargo de una licenciada en Ciencias y otra en Letras se organizan clases de repaso para los cuatro primeros cursos del Bachillerato de 9 a 13 horas.

Razón Alfau 7.

Anúnciese en **EL FARO** Diario de la mañana

La sesión del Ayuntamiento

A las diecinueve horas de ayer se celebró la acostumbrada sesión de la Comisión Permanente de este Ilustre Ayuntamiento.

Ocupó la presidencia el Ilmo. señor alcalde don José Vidal Fernández. Asistieron los tenientes de alcalde señores Ruiz Sánchez, Delgado Tagle, Borrás e Ibáñez.

Fue aprobada el acta de la sesión anterior.

A continuación fue leída por el primer teniente alcalde, señor Ruiz Sánchez, una moción en la que hace vez de manera patente el estado de higiene de varias barriadas de la población. Se acuerda tomar en cuenta cuanto en ella se manifiesta y pasarla a las comisiones correspondientes.

Se aprueban varios escritos de señores que solicitan ser alta y baja en el padrón de habitantes.

En la comisión primera se aprueba una propuesta de reconocimiento de rédito.

Se acuerda pase a estudios a la comisión de obras un informe sobre construcción de las perreteras municipales.

Se desestima la petición de don José Maroto, sobre terreno en la barriada del General Sanjurjo.

Se aprueban los informes de don Manuel Gutiérrez que solicita efectuar obras de mejora en su casa del Sardinero, y el de don Jesús Zapico, que desea efectuar pequeñas obras en el Mercado antiguo.

También se aprueba la petición para efectuar obras en la casa número 3 de la calle de Falange Española.

Se accede a lo solicitado por don José Rodríguez, sobre construcción de un horno.

Se aprueba la solicitud de don Miguel Cordero, sobre construcción de un lavadero en Villa Jovita.

Se acuerda pase a la comisión de Hacienda en informe de un vecino de la Cuesta de Otero que solicita se instale una fuente en dicho terreno.

Se da lectura a un telegrama y a una carta del alcalde señor Vidal Fernández, en los que comunica que en los ministerios correspondientes se

ha prometido incluir en el próximo presupuesto una consignación para la Escuela Normal del Magisterio en Ceuta.

Se aprueba un expediente de explotación de la casa número 2 de la calle Independencia propiedad de doña María Carballo.

Se aprueba la relación de pagos presentada.

Y sin otros asuntos de que tratar se levantó la sesión.

Noticias varias

VIAJEROS

A Madrid y para asistir a un cursillo de "Transfusión de sangre" en el Instituto Español de Hematología, ha marchado el Dr. Navarro Martínez, especialista en niños de nuestra ciudad.

Al objeto de cursos estudios eclesiásticos en el Seminario Conciliar de Vitoria, marchó el estudiante joven don José Soriano Gamazo.

Le deseamos buen viaje

ONOMASTICA

Mañana festividad de Santa Teresa de Jesús, celebran su fiesta onomástica la esposa e hija del primer teniente alcalde de este Ilustre Ayuntamiento, nuestro buen amigo don Francisco Ruiz Sánchez. Reciban nuestra cariñosa felicitación.

MEJORADO

En la tarde de ayer nos informamos que se encuentra ya muy mejorado de sus dolencias, el conocido industrial de nuestra ciudad don Miguel Molina. Nos alegramos mucho, al mismo tiempo que deseamos un pronto y total restablecimiento.

PARA RUSIA

En el vapor correo de hoy, parte nuevamente con rumbo a Rusia a fin de incorporarse a su puesto de enfermera en la División Azul, nuestra buena amiga Pepita Luna. Deseamos que esta corta estancia entre los suyos, le haya sido grata, deseándole al mismo tiempo, un feliz viaje.

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

Practicante

RIO. Almirante Lobo, 4.

Alquileres

CABALLERO solo, desea pensión sitio céntrico, con baño. Informes teléfono 454.

CEDO habitación decente cocina, matrimonio solo. Teléfono Pacheco, 2. 2.º deha.

Enseñanzas

CORREOS. Telégrafos, Auxiliares Protectorado, Cursos Capacitación, Carreras especiales. Preparación completa en el Colegio de los PP. Agustinos. Matrícula de 7 a 9 tarde.

Traspasos

POR AUSENTARME traspaso establecimientos. Café, restaurant, billares. Café bar Despacho de vinos al por mayor y menor. Todo junto o por separado. Razón Jadú calle V n.º 2.

HOY en CERVANTES

ULTIMO DIA

Continúa de 5 a 1. 20 th Century Fox. Presenta a James Stewart, Simone Simon, Jean Hersolt, Gregory Ratoff en la emocionante película, titulada



Próximamente DEBUT del grandioso espectáculo CINELANDIA compuesto de 20 artistas y sus 30 famosos cuadros.

Regreso del señor Alcalde

Ha regresado de Madrid el Ilmo. señor alcalde de esta ciudad don José Vidal Fernández.

Sea bienvenido.

Delegación de Obras Públicas y Comunicaciones

Inspección de carruajes

AVISO

Dispuesto por el párrafo 5.º, artículo 25.º del Reglamento de Transportes Colectivos, aprobado por Dahir de 4 de Noviembre de 1942 (B. O. núm. 32) que los propietarios de vehículos automóviles dedicados a TRANSPORTES REGULARES DE MERCANCÍAS del propio interés o empresa, se provean al igual que los del Servicio Público, de la correspondiente licencia, se pone en conocimiento de todos los propietarios de camiones en dichas condiciones quienes durante todo el mes actual deberán solicitar la licencia citada de esta Delegación de Obras Públicas.

Tetuán 6 de Octubre de 1943. El Subdelegado de O. P. y C. Vicente Martorell.—Firmado.

CASA ABUDARHAM

Loza. Cristal. Vajillas. Objetos de Regalos. Precios económicos. Falange Española, 41 primer piso.

"PAPEL ENVOLVER" Manila, estracilla y otros varios colores. PAPEL HIGIENICO rollos de 400 y 250 hojas.

Ventas al por mayor y menor.

DROGUERIA UNIVERSAL

General Yagüe, 12. Teléf. 182

GOMA LACA, sintética, para barnices a muñeca, y ALCOHOL de 95/96.º

CAMFOLINA, NAFTALINA. Resultados magníficos y comprobados.

Ventas al por mayor y menor.

DROGUERIA UNIVERSAL

General Yagüe, 12. Teléf. 182

ARTICULOS SANITARIOS. Algodón hidrófilo, vendas y gasas hidrófilas. Guantes de goma. Profilácticos. Bolsas para agua caliente, etc.

Ventas al por mayor y menor.

DROGUERIA UNIVERSAL

General Yagüe, 12. Teléf. 182

CREOLINA PEARSON líquida. Para desinfección y limpieza de dormitorios, salones, locales, cuartos, establos, cafetería, retretes. Uso directo, o en las aguas de fregar o baldeo. ¡No tiene rival!

DROGUERIA UNIVERSAL

General Yagüe, 12. Teléf. 182 Ventas al por mayor y menor.

Drogas industriales. ACIDOS PARA INDUSTRIAS. Pinturas. Barnices. Brochas. Pinceles. SIDOL LIMPIA METALES. Aceites de linaza puro y sustitutos. AGUARRAS.

DROGUERIA UNIVERSAL

General Yagüe, 12. Teléf. 182 Ventas al por mayor y menor.

LOTERIA NACIONAL

Lista de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premiados con 1.250 pesetas

DECENA	
37	39
CENTENA	
717 747 210 511 594 79 907 519	
126 170 711 730 606 405 846 388	
890 469 345 543 978 637 343 662	
178 851 696 953	
MIL	
318 559 892 389 097 043 535 101	
217 732 595 594 257 785 523 690	
969 051 577 399 167 566 622 731	
689	
DOS MIL	
203 810 964 742 269 702 708 764	
871 972 317 200 153 725 392 445	
707 856 287 143 321 960 796 361	
771 255 119 175 293 631 647 326	
096	
TRES MIL	
574 021 339 972 984 506 605 646	
658 186 320 475 792 306 744 644	
842 314 561 459 160	
CUATRO MIL	
186 748 155 413 822 967 123 984	
367 641 193 110 725 098 382 944	
147 783 483 233 667 041 181 022	
639 335 490 294 904 162 546 972	
031 279 217 945 538 446 179	

PREMIOS MAYORES

Número	Premios	POBLACIONES
44.699	2.000.000	San Fernando
19.997	1.000.000	Badajoz-Valencia
32.485	300.000	Madrid-Pamplona
28.875	50.000	Mieres-Madrid
10.616	50.000	Madrid-Barcelona
19.412	25.000	Valencia-Sevilla.
27.144	25.000	Sevilla-Pamplona
718	15.000	Barcelona-Gijón
9.727	"	San Lucar de Barrameda-Cádiz
11.907	"	Madrid
15.796	"	Barcelona-Santiago.
20.953	"	Zaragoza-Barcelona
29.978	"	Barcelona-Baracaldo.
43.858	"	Santander
52.249	"	Cartagena
55.454	"	Zaragoza
56.328	"	Jaen

Número	Premios	POBLACIONES
448 494 578 204 524 549 988 281		
629 219 148 457 415 309 093 522		
255 046 734 664 930 117 320 384		
725 307 943 172 233 491 740 317		
512 639 674 027 520 701 231 514		
940 768		
732 668 035 363 441 520 539 533		
038 431 452 392 427 076 825 045		
025 300 619 722 852		
034 390 044 422 334 766 932 118		
984 734 573 066 775 736 377 335		
315 450 865 751 782 037 534 968		
814 313 546 333 035 733		
771 870 065 845 516 576 477 633		
896 998 150 477 649 187 947 799		
914 199 805 906 530 604 566 104		
389 036 920 244 660 110 393 801		
722 259 200 506		
617 832 498 535 444 554 863 840		
065 311 176 495 283 000 071 402		
778 936 496 936 639 561 442 263		
825 258 559		
637 421 645 936 216 753 305 841		
976 931 960 739 783 759 157 506		
025 217 486 426		
684 418 662 195 296 391 397 159		
960 580 527 357 916 545 259 912		
313 212 404 097 773 377 227 277		
905 276 774 001 664		
163 385 544 282 351 363 536 537		
769 525 166 707 726 996 715 710		
585 338 717 796 835 449 593 533		
421 271		
668 702 520 028 302 069 298 453		

508 057 072 143 605 740 340 727	
028 932	
530 281 948 641 643 003 552 339	
193 268 646 284 409 997 500 689	
351 129 110 578 123 409 349 399	
935 945 294 549 289 979 113 863	
128 180 358 397 217 309 106 755	
846 470 141 965 470 460 035 214	
248 148 945 179 197 221 098 803	
350 730 249 096 352 630 659 783	
515 054 948 113 735 092 878 502	
772 780 953 302 33 218	
178 241 767 908 300 321 215 610	
807 418 071 504 334 674 508 014	
173 294 267 111 282 789 336 668	
618 829 986 975 780 968 410 187	
231	
024 368 361 667 069 120 195 135	
242 266 033 064 952 325 227 842	
374 810 001 241 992 637 744 570	
176 177 583 322 556 108 146 792	
787 416 349 924 740 189 701 663	
628 265	
027 346 154 140 671 487 793 221	
421 722 521 223 782 195 661 091	
644 907 702 258 956 084 261 790	
889 883 929 999 836 757 005 239	
042	
750 396 575 601 008 449 292 175	
343 567 028 793 366 452 906 570	
876 360 948 108 674 209 615 280	
481 632 696 157 335 594	
554 978 172 168 409 961 730 325	
195 194 737 261 403 126 778 177	
479 593 401 077 417 481 027 337	
243 954 292 246 123 274 278 770	
921 722 127 613	
248 679 732 200 907 438 140 421	
964 785 971 301 014 922 129 835	
945 968 178 065 103 232 497 052	
247 413 917 318 04 467 258 824	
687 122 656 939 090	
069 351 360 227 331 490 017 962	
489 771 973 509 130 973 367 993	
958 709 039 649 850 387 794 716	
481 697 110	
031 134 428 457 570 625 090 245	
922 207 139 287 064 036 646 384	
528 772 404 310	
610 173 122 631 932 423 002 622	
186 161 899 628 961 744 963 269	
563 741 903 170 313 348 953 092	
107	
538 461 424 009 069 323 991 126	
711 257 245 820 552 684 137 937	
621 415 993 053	

Número	Premios	POBLACIONES
202 210 360 080 033 089 976 434		
865 712 607 643 855 403 932 071		
013 970 540 904 951 530 250 640		
132 348 099		
776 541 660 955 754 432 804 148		
317 734 808 087 072 568 883 486		
532 703 070 625 919 981 520 939		
746 404 917 069 207 798 527 162		
261 962		
644 034 725 312 428 909 832 041		
170 606 070 091 640 133 527 633		
407 569 144 791 358 924 327 975		
398 079 682 044		
359 141 717 191 509 222 273 088		
286 146 903 654 733 499 430 870		
174 325 407 907 316 107 177 611		
602 257 717 392 618 511 018 060		
617 810 826 827 829 021 221 098		
066 583 347 740 884 572 693 320		
523 048 695 244 148 762 750 923		
498 067		
261 971 830 126 003 587 734 492		
493 975 504 373 030 219 267 371		
845 649 812 315 317 338 264 787		
566 855 651 780 405 335 893 555		
540 530 395 523 473 385 339 593		
587 712 143 216 444 512 626 676		
323 903 954 870 579 243 681 045		
359 577 301 625 632 572 097 460		
043 512 543 736 976 785 493 831		
302 529 416 715 550 760 661 505		
843 841 147 054 519 240 193 725		
949 858 499 283 696 077		

MOLINA S. L.
Electricidad juguetería, loza y cristal
PAPELES PINTADOS

Nuestra Delegación en Tetuán
Habiendo quedado instaladas las oficinas de nuestra Delegación en Tetuán, en la calle Muley Hassan, número 1, esquina a Consuelo Zúgasti (frente al cuartel de Artillería) lo participamos a nuestros suscriptores, anunciantes y público en general, agregando que estarán abierta, desde las 9 de la mañana a las 22 horas.

ATENCION
Pan bueno y bien elaborado.
inscriba sus cartillas en la Panadería Lancha, sita en la calle Correa, 3. Teléfono 329.

BARACHOL

contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. 1.121

"LEMON LOTION" es un producto de "Martens" que le ofrece

«Perfumería Vicente Martínez»
PUENTE ALMINA, 6

Viernes 15 en CERVANTES
único día del célebre espectáculo CINELANDIA con 20 formidables artistas entre los que se destacan

ANA MARI la Shirley Temple española
PIRULE el famoso caricato tan querido del público ceuti.

ENCARGUE HOY MISMO SUS LOCALIDADES

APOLO
El Sábado

Noche Fantástica
CINESA



Deportes



La directiva del Unión Africa-Ceuti

La Junta directiva del Unión Africa-Ceuti, que el domingo iniciará su participación en el campeonato regional de primera categoría, ha quedado integrada por los siguientes señores:

Presidente: don Valentín Cabillas Cabas; vicepresidente, don Fernando Benítez Muñoz; secretario, don Jesús Portes López; vicesecretario, don Manuel Clivio Murciano; tesorero, don Carlos Cárdenas de la Rubia; interventor, don Pedro Buañes Escobedo; delegado de fútbol, don Juan Marañón; delegado de baloncesto, don Manuel Fernández Amador; suplente de baloncesto, don Roberto Ruiz Baderre; delegado de Atletismo, don Antonio Sánchez Sánchez; delegado de Natación, don José Casillo Duarte; suplente de natación, don José González Casas; vocales: don Salvador Cárdenas de la Rubia, don Alfonso Paublete Benítez, don Sebastián López Amate, don Santiago Ayora Alonso y don Daniel Martínez Segarra.

A todos deseamos los mayores aciertos en sus distintos cometidos.

Solución al Crucigrama anterior

HORIZONTALES.—1: Amo. — Eva. — 2: Ana. — Rua. — 3: Oubirt. — 4: Sam. — Raf. — Ras. — 5: Alas. — C. — Ca. — 6: Atabalipa. — 7: Odon. — L. — Dedo. — 8: Rop. — Cae. — Lar. — 9: Elbonni. — 10: Aya. — Eco. — 11: APa. Oca. **VERTICALES.** — A: A. — Sa. — Of. — A. — B: Ma. — Alado. Ap. — C: Onomatopéya. — D: An. San. La. — E: U. — B. CB. — F: Bacalao. — G: H. L. En. — H: Ri. Cid. Né. — I: Eutrapielo. — J: Va. Abaja. Oc. — K: A. Sa. Of. A.

Nuestro concurso futbolístico

Ricardo Pérez Vázquez, de Ceuta, Domingo Sánchez Trigo, de Algeciras, y Angel Simón del Río, de La Línea, vencedores de la tercera jornada

Entre los muchos boletines recibidos tan sólo uno, el suscrito por don Ricardo Pérez Vázquez, logró darnos la solución exacta a tres de nuestras cinco preguntas. Dicho aficionado es, pues, el ganador de esta tercera jornada, correspondiéndole por lo tanto la entrada de preferencia para el encuentro Ceuta-Murcia que se jugará en el estadio el día 24 del actual.

Para la adjudicación de los premios, segundo y tercero habido necesidad de recurrir al sorteo, pues fueron 75 los concursantes que contestaron bien dos de nuestras preguntas. Realizado aquel resulta que el segundo premio, consistente en una magnífica entrada de general para el partido Algeciras-Linares, que se jugará el domingo venidero en la vetusta plaza, ha correspondido a don Domingo Sánchez Trigo, domiciliado en la calle Teniente Miranda número 52 (Algeciras) y el tercer, valdoso para una entrada de cine ha ido a parar a don Angel Si-

món del Río, con domicilio en la calle Teniente Silva número 12 (La Línea de la Concepción).

El ganador del primer premio acertó que el Baracaldo iba a marcar más tantos en esta jornada de la Segunda División, que el Sevilla continuaría en primer lugar y que el Algeciras marcaría un gol en Cádiz. El segundo clasificó acertó el resultado del encuentro Ceuta-Constancia y dio al Sevilla como primer clasificado. Y el tercero dio al Sevilla en primer puesto y al gol que el Algeciras marcaría en Cádiz al Hércules.

Advertimos a nuestros dos ganadores de que el Estrecho que pueden retirar sus premios presentándose en las delegaciones que este Diario tiene establecidas en Algeciras y La Línea. En cuanto al favorecido con el primer premio, puede pasarse por este Diario el sábado día 23 a fin de retirar la localidad en que consiste aquel.

ALGECIRAS AL DIA

EL GENERAL YUSTE EN ALGECIRAS
Procedente de Madrid llegó el general de Brigada Premio, señor don Antonio Yuste Segura, jefe de la Infantería Divisionaria de la 2ª División. El general Yuste, permaneció unas horas en esta, marchando inmediatamente a Marruecos, de donde regresará probablemente el día 18 del actual mes.

LA FIESTA DE LA RAZA EN LA RESIDENCIA SALESIANA
Como ya adelantamos ayer, en la Residencia Salesiana, han tenido lugar diversos actos en conmemoración de la Fiesta de la Raza. Aparte de los actos de los que ya dimos información, por la tarde tuvo lugar una velada literario-musical en el salón de actos de la Residencia, velada que estuvo presidida por el director de la Residencia, diversas autoridades y personas de relevante significación en nuestra ciudad.

DE FUTBOL
Encuentro Algeciras C. de F. y Automovilismo
Ayer se celebró el encuentro anunciado entre el Algeciras C. de F. y el equipo de Automovilismo. El encuentro fue de sorpresas, ya que al saltar los equipos al campo, nos encontramos con que aunque se había anunciado en los programas y carteles, al Algeciras, en realidad, saltó un conglomerado de jugadores que no pertenecían salvo algunos, al Algeciras de primera línea, y la segunda sorpresa la tuvimos al ver actuar a estos muchachos que lo hicieron maravillosamente y teniendo "embotellados" durante todo el encuentro al Automovilismo, equipo duro y bien compenetrado.

Los goles fueron marcados por Belmonte II, Félix, Villegas y Manolín.
La alineación fue la siguiente: Algeciras C. de F.: Orozco, Arcos y Berlanga; Hita, Buañes y Ceferino; Belmonte II, Guillermo, Félix, Villegas y Manolín. Automovilismo alineó a Hidalgo, Gutiérrez, Matá, Puarte, Caballero y Calvo; Duarte, Uceda, Mochilla, Tomás y Solano.

BOXEO EN TETUAN

Daniel venció a Alanis por puntos

Tetuán, 13. (Especial para EL FARO).—Por dificultad en el montaje del ring no ha podido celebrarse la anunciada velada pugilística en el salón "Tris" llevándose a efecto en el "Edénico" como las otras anteriores.

A última hora, por incomparancia de algunos boxeadores el programa hubo de sufrir variación.

Los dos primeros combates entre Rodri-Maresco y Caballero-Cañencia, terminaron con las victorias de Rodri y Caballero, respectivamente, tras combates desprovistos de técnica y escasa historia.

En el combate de semi fondo se enfrentaron Buker y Me-

heyud. En los cuatro primeros asaltos la lucha se mantuvo igualada. En el quinto Buker recibió un golpe ilegal cayendo a la lona y siendo salvado en última instancia por la campana. Ya en el sexto y último asalto Buker alcanzó con un fuerte directo a la mandíbula de Meheyud derribando a este por la cuenta de 7, declarándose al final ganador a Buker por puntos.

La decisión de los jueces fue protestada por la mayoría del público.

Como último combate se enfrentó con el carácter de revancha, Daniel y Alonso.

En los primeros asaltos Daniel alcanzó repetidas veces la cara de Alanis, el cual se esforzó en buscar el cuerpo a cuerpo, cosa que no logró imponer Daniel el boxeo a distancia.

En el quinto asalto a consecuencia de un cabezazo, se rompen las cejas ambos pugiles, sangrando éstos abundantemente.

En el sexto asalto Daniel ataca insistentemente a Alanis, declarándose vencedor a aquel por puntos, en medio de una ruidosa ovación.—RCGE.

bocadura del escenario o sea el frente de la pantalla.

Asimismo el bar del vestíbulo de entrada, ha sido colocado con mucho arte y gusto, estando admirablemente surtido en todo lo que el espectador puede desear.

Debemos destacar la representación en la apertura del bonito dibujo en colores titulado "Los tres Monitos Buenos" que fué muy del agrado del respetable.

CARTELERA

CASINO CINEMA
Dia 14. Selecciones Capitolio presenta la producción **CONFLICTO**. Estreno en español. Sesión continua desde las 7 de la tarde. Pronto, **GRACIA DE TRIANA**. Pronto.

Desde La Línea
POR LOS CAIDOS DE LA GUARDIA CIVIL
En la mañana del día 13 del actual, se celebró en nuestra parroquia un funeral por el eterno descanso de los caídos de la Guardia Civil. Asistieron las autoridades locales y mucho público. También asistieron fuerzas del mencionado Instituto.

PARA TETUAN
El próximo sábado, marcharán a Tetuán (Marruecos), el equipo de la Balompédica Iberoense que jugará en la capital del Protectorado, el partido de campeonato contra el titular de la ciudad capital marroquí.

PRÓXIMA SODA
Próximamente se celebrará en nuestra parroquia, la boda de la simpática señorita María Pérez Berhaide, con el joven don Francisco Rodríguez Sánchez. Con este motivo los novios están recibiendo muchos regalos de sus familiares y amigos.

ALPARGATERIA
"FLUXA"
Ofrece a Vd. en todos los artículos durante el mes actual de octubre una gran rebaja de precios.
Emilio Santacana, 5. ALGECIRAS

5 preguntas semanales AL AFICIONADO

Damos a continuación las 5 preguntas correspondientes a la 4ª jornada de nuestro concurso futbolístico. Son las siguientes:

Primera. — ¿Cuántos goles marcará el Ceuta en Zaragoza?

Respuesta

Segunda. — De los siete encuentros de la Segunda División, ¿cuántos terminarán empatados?

Respuesta

Tercera. — ¿Resultado exacto del encuentro Algeciras-Linares?

Respuesta

Cuarta. — ¿A qué equipo de la Primera División le meterán más tantos en esta jornada?

Respuesta

Quinta. — ¿Cuántos goles marcará la Balompédica de Tetuán?

Respuesta

Pronóstica don

con domicilio en

El discurso de Franco en la inauguración de la CIUDAD UNIVERSITARIA

«La Universidad española recupera su tradición y más fecunda tarea: educar a la Juventud»

«La Universidad garantizará a la Patria la Unidad espiritual de los españoles»

Continuamos el discurso de S. E. el Jefe del Estado con motivo de la inauguración de la Ciudad Universitaria.

«Porque nunca tampoco se acometió a la vez con mayor diligencia la resolución de un más amplio programa de política nacional en el que era urgente restaurarlo todo y crearlo todo: La vida social y política, la agricultura y la industria, la hacienda, los Ejércitos, el orden religioso y el orden de la cultura, todo demandaba a la par restauración, resurgimiento, normas y sistemas.

Era razón que en esta gigantesca pugna de reconstrucción de la Patria se exigieran también sacrificios a todos los españoles, sacrificios que han sido y son, por destino providencial, mínimos y fútiles si se comparan con los que la confiación mundial ha impuesto a todos los pueblos. Porque en esta hora suprema de zozobra universal España puede considerarse entre todas las naciones de Europa, como refugio sereno de la civilización y hasta de la tranquilidad de la vida segura de inquietud y amenazas. En este ambiente de paz ha sido posible que nuestro Estado se entregara con entusiasmo a la tarea de aumentar la riqueza española y mejorar el nivel de vida de nuestro pueblo, de sanear y robustecer la Economía y de dignificar el trabajo cercenando hora a hora las asperezas en aquellos inaccesibles caminos donde anidaban todas las flaquezas humanas, las de los descontentos y las desesperanzas, las de la incompreensión y el desprecio, cuando no la perfidia y la traición.

RAIZ ESPIRITUAL DE ESPAÑA

Todo este colosal esfuerzo no ha querido mantenerse en el estudio puro de un mejoramiento materialista. Funes-to y suicida es levantar el nivel de la vida si éste no se hace cristiano y digno si no se le imprime una huella de reforma interior. Y es ley de la historia el predominio y la supremacía del espíritu. Los pueblos no son mejores con un progreso material, si éste se enjendra por puro azar o fatalismo. El progreso requiere sólidas virtudes colectivas; su determinación radica en la conciencia individual. Un espíritu nacional no se impone como por arte mágico ni se crea sin una elaboración complicada y difícil que nace en lo íntimo de las almas y se cultiva en los corazones de la niñez y de la juventud.

Por eso la característica de nuestra revolución en consonancia con la más pura tradición

española se cimenta en la raíz profunda de una vida del espíritu. España representa sobre todo la postura espiritual de un pueblo ante los problemas de la Vida y de la Historia. Por eso, el Estado se ha sentido hoy más que nunca colaborador de la Iglesia en la restauración del orden cristiano: se ha propuesto a la vez apoyar su existencia presente y futura en la unidad espiritual de los españoles lograda en el campo de la educación.

En este campo, en efecto, se sitúan hoy dos grandes anhelos de la política nacional. De una parte, la ardiente inquietud por la creación de una ciencia verdadera, sometida inextricablemente al servicio del interés espiritual y material de la Patria; de otra, la preocupación por que una densa y auténtica cultura cristiana penetre en todos los ámbitos de la nación y nos dé la promesa de una juventud fuerte y unida para cumplir sin vacilaciones nuestro destino ante la Historia.

Al acusar un paso en esta difícil senda se demuestra que vive el espíritu de España en la hora en que se quiebran en el mundo todos los valores morales. Hemos acudido aquí, a este solar ya ilustre en que se abrazan simbólicamente las armas y las letras, las que escribieron juntas las mejores grandezas de nuestra nación y las que juntas serán el sostén y la esperanza de la Patria redimida.

Las armas crearon nuestra España de hoy. Por ello, si pudiéramos olvidarlo aquí está la razón inmortal de este campo de Marte, hoy trocado en palacios de Minerva. Aquí acampó nuestra victoriosa Cruzada, aquí se tremolaron nuevas banderas, aquí se clavó con tenacidad la avanzada sitiadora y aquí se empapó la tierra con sangre generosa de nuestros Caídos. Por entre estos edificios serpenteó la línea de combate y traron los cañones y estallaron las minas. Todo fué reducto firme de resistencia inmovible, amenaza inverosímil, espolón adentrado en la ciudad cercana. Aquí sucumbió la flor de la mejor juventud, inmolada en el más puro de los sacrificios, Diríase que ha sido prodigiosa su fecundidad. Ellos quedaron sepultados entre las ruinas y hoy las ruinas han desaparecido para servir de cimientos a estos colosales edificios que son ahora como monumentos votivos de gloria a los muertos. Sobre el solar heroico que fué su tumba, España ha reconstruido este vasto recinto consagrado a las letras, con lo que les tributa el mejor de los homenajes, con lo que sienta la más esencial de sus afir-

maciones espirituales. Ninguna ciudad universitaria del Viejo Continente puede enorgullecerse de tal ejecutoria, porque si esta ciudad fué antes el anhelo que un reinado y la preocupación gloriosa de un monarca, es desde ahora, para siempre, memoria perenne de una juventud que salvó con la muerte a su patria, y obra de un régimen vindicador del signo espiritual de la civilización y de la vida.

Por eso era indispensable emprender la restauración con la máxima diligencia y rapidez. Nuestro Estado, que aspira, al mejor servicio de España, había de aceptar esta empresa con criterio de continuidad, tal como surgió en su primera y más bella iniciativa. Pero al reconstruirla totalmente al volver a elevarla piedra por piedra, liberándola de sus ruinas, hubo de exaltarla y ampliarla en términos tales que puede también sentir el orgullo de su creación considerando la en muchos aspectos como obra nueva. Porque nuestra labor no ha sido sólo confirmar en nuevos edificios el ingente montón de escombros en que vino a parar la Ciudad Universitaria en 1936, con el ritmo y agilidad característico del nuevo Estado. Ha sido también el convertirla en realidad ineludible. Ha pasado el tiempo en que se miraba como una esperanza o como una ilusión. Si ahora no se inaugura en su totalidad, si el avance notable que revelan sus restantes construcciones y, sobre todo, la prontitud con que el Gobierno ha cubierto íntegramente su presupuesto, promete para brevísimo plazo la terminación completa de la obra.

SIGNIFICADO DE LA CIUDAD UNIVERSITARIA

Esta ciudad significa ante todo un cambio profundo en la política universitaria del Estado. Su mínima aspiración material revela que se ha transformado en hogar donde han de formarse las generaciones juveniles. Al recorrer estas nuevas Facultades, dotadas de edificios amplios y luminosos, de instrumentos de trabajo y de estudio, de laboratorios, bibliotecas, seminarios, capillas y campos de deportes; al iniciar la serie de colegios mayores; al contemplar la magnificencia de los edificios destinados a las altas escuelas técnicas, se adquiere la convicción de que se ha transmutado el ambiente triste de abandono en que vivieron por espacio de muchos lustros los locales destinados a primeros centros de cultura. Porque no se ha limitado tan sólo a esta Ciudad Universitaria de la capital la acción reformadora del régimen. En el momento presente, todas las Universidades de la nación están también transformando sus edificios con mejoras importantes, con nuevas construcciones, con instalaciones modernas, con ampliatión de instrumentos de trabajo, para lograr el mínimo de decoro exigible a la altura de su misión. Esto, en proporción tal como nunca la alcanzaron nuestras Universidades en el último siglo, porque nunca

tampoco laboró el Estado en materia universitaria con la más pura ilusión reformadora y jamás logró en plazo tan breve resultados más satisfactorios. En todas las Universidades de España quedará marcada la huella constructiva del régimen. Todos pueden señalar con piedra blanca este instante de la vida española, en que nuestro Estado ha tenido la voluntad de cambiar su fisonomía y de dotarlas en lo material de cuanto es indispensable al cumplimiento de su función.

LA NUEVA UNIVERSIDAD

Pero la Universidad no es sólo un conjunto más o menos bello de edificios modernos, dotados de los medios educativos y de los instrumentos necesarios para el trabajo y el estudio.

La Universidad es el «Alma mater», y mal puede llenar esta augusta misión maternal de alumbrar a sus hijos y de alimentarlos espiritualmente para a Patria, si no posee ante todo un claro concepto de su deber y un entusiasmo fervoroso para cumplirlo.

Importaba a nuestro Estado no sólo mejorar y robustecer el Cuerpo Universitario sino vivificar su alma, infundir un espíritu, crear un nuevo ser en el que encarnará el sentido cristiano de la vida y el concepto supremo del servicio a los destinos de nuestra Historia, que forman la entraña de nuestro Movimiento.

Por eso, la primera Ley que elaboraron las Cortes Españolas ha sido la Ordenación Universitaria con la que se tiende a remediar la triste decadencia en que por espacio de un siglo ha vivido nuestra Universidad consumida por la anemia espiritual que la privaba de ejercer con plenitud sus funciones tiranizada por una campaña de heterodoxia que llegó incluso a fraguar en ella las más monstruosas negaciones del espíritu nacional. La nueva Ley, fecunda su contenido orgánico y su concepto universitario ampliando su entera funcionalidad. Se robustece y garantiza, ante todo, la función docente, revalorizando las Facultades y colocándolas en condiciones de rendir hasta el máximo, en el empeño generoso de transmitir una cultura superior a las inteligencias juveniles.

Nuestra nueva Universidad sabrá fundamentalmente enseñar, sin que esta sagrada tarea sea desviada por ningún otro propósito que le reste eficacia y prestancia.

Este afán de devolver al «Alma mater» su prestigio y la plenitud de su función docente, con todos los medios necesarios para concebirla como obra de vocación y de apostolado, hubiera bastado para justificar una reforma universitaria. Pero nuestra Universidad ambiciona mucho más. En la hora presente de España ha de exigirse el altísimo deber de crear la Ciencia por la virtud del esfuerzo investigador y ha de formar profesionalmente, ensanchando así el marco estricto de la docencia. Uno y otro son imperativos de la vida nacional, porque el progreso de la Ciencia aplicada es la base de la Economía y el profesional y útil es indispensable para el servicio de la sociedad y del Estado.

Estas funciones, acompañadas de las no menos trascendentes de transmitir creaciones científicas por intercambio interior e internacional, se coronan por lo que en nuestra ley significa la más fundamental innovación.

La Universidad española recupera su tradicional y más fecunda tarea: la de educar a la juventud a través de sus nuevos órganos, los Colegios mayores, que son nuevos en su adaptación al sistema universitario, pero representan la herencia más preclara de nuestra Historia docente. La Universidad garantizará a la Patria la unidad espiritual de los españoles del futuro. La triste experiencia de una institución entregada al libre arbitrio de las doctrinas maistas, ha mostrado bien claramente que por encima del profesional y del técnico de una determinada rama científica, importaba en España formar al hombre, y ello no sólo en sus facultades mentales, sino de una manera principalísima en su textura moral.

La Universidad cumple al forjar al hombre equilibrado en la vida, dotado de un sentido cristiano capaz de comportarse como tal entre sus semejantes, sin que la soberbia científica le coloque por encima del bien y del mal y le aparte de sus inexorables deberes para con Dios y para con la Patria.

Este sentido auténticamente humano de la formación universitaria, se complementa con la educación del sentimiento y de la conducta social, con la formación del carácter y con el cultivo de la fortaleza física para producir, en consecuencia, el hombre con

(Pasa a la página 5.)

«Nuestra nueva Universidad sabrá fundamentalmente enseñar y sin que esta sagrada tarea sea desviada por ningún otro propósito que le reste eficacia y prestancia.»

«La Universidad es el «Alma-Mater» y mal puede llenar esta augusta misión maternal, de alumbrar a sus hijos y de alimentarlos espiritualmente para la Patria, si no posee ante todo un claro concepto de su deber y un entusiasmo fervoroso para cumplirlo.»